

BAMH : „Es ist alles nur geklaut“

„ Es ist alles nur geklaut“, so könne man die Vorschläge der Grünen im Rat in Anlehnung an ein bekanntes Lied der „Prinzen“ derzeit beschreiben, so der umweltpolitische Sprecher der BAMH-Fraktion, Dr. Martin Fritz.

„Ob Insektenschutz, Wildblumenwiesen und Grün in der Innenstadt und den Stadtteilen, ob einen Handlungsplan gegen die Folgen der extremen Hitzewellen und Klimaveränderungen, immer wieder greifen die Grünen derzeit Vorschläge der BAMH-Fraktion auf.“ So habe man bereits für die Sitzung des Hauptausschusses im August 2018 Handlungsvorschläge nach dem Dürresommer des Jahres 2018 gefordert. Bisher sei die Verwaltung aber untätig geblieben.

Das werde man weder der Verwaltung noch dem politischen Mitbewerber durchgehen lassen, zumal die Grünen in der Vergangenheit immer wieder gegen diese Vorschläge der BAMH-Fraktion in den Ausschüssen gestimmt haben. „ BAMH initiiert, Grün kopiert“ sei offenbar das Motto der Grünen.